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Fernando ·Hartmann, Vereador
Augusta Casa de Leis, requer nos
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regimentais, seja
Prefeito Municipal
solicitando empenho na
dos agricultores na
estradas que atualmente
estado de conservaçào.
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conservaçào das
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--a~és da conscieni::.izaçào dos agricultores
__ -ara que conservem as estradas e os caminhos que
=--~ertados para nào causar preJuizos à Prefeitura e
_5 = ~avorecendo toda a populaçào do nosso municipio
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ar Presidente e nobres pares, é penoso para nós
do povo, ver as dificuldades em efetuar a

estradas vicinais e observar que alguns
~em o devido cuidado para com as mesmas.
~omento, Sr. Presidente e nobres pares,
todos os vereadores desta Casa de

= - -ue acima foi exposto.
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BALA DAS SESSOES, 28 DE OUTUBRO DE 1.993
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